

Stärkung des Amtsgerichts

Antrag an die Samtgemeinde

HARPSTEDT/WILDESHAUSEN

(tw) • Die Samtgemeinde Harpstedt soll sich für den Erhalt und die Stärkung des Amtsgerichts Wildeshausen einsetzen und dem gestern Abend neu gegründeten Justiz Verein beitreten, beantragt Colnrades Bürgermeisterin, Hiltraud Lindemann, an Bürgermeister Uwe Cordes für den Samtgemeindevorstand. Wildeshausen als Kreisstadt solle Sitz einer

Justizbehörde sein, die für Belange aller Landkreisbewohner zuständig sei. Die Einräumigkeit sei unbedingt anzustreben. Die Zuständigkeiten des Amtsgerichts müssen erweitert und nicht, wie in den vergangenen Jahren, weiter beschnitten werden. Die Gerichte Delmenhorst und Oldenburg seien überlastet, während in Wildeshausen Kapazitäten bereit ständen.